
Vorabfragen der Fraktion DIE LINKE zur Fällliste auf privatem Grund 

zu Nr. 11: Wie hoch liegt bei dieser Genehmigung einer baubedingten Fällung in der 
Eckenförder Str. 70 der Ersatzzahlungsbetrag? 

zu Nr. 33: Weshalb wurde bei der Genehmigung einer baubedingten Fällung von 28 Bäumen 
an der Franzosenkoppel 51 nur eine Pflanzung von zwei Ersatzbäumen zur Auflage 
gemacht? Wie hoch ist die Ersatzzahlungsauflage? 

zu einer verkehrsbedingten Fällung eines Spitzahorns an der Otto-Ernst-Str. 3 (Fällliste auf 
priv. Grund Drucksache 21-3421): Welche Verkehrsbehinderung oder Sicherheitsbedenken 
im Einzelnen führten zu der Fällgenehmigung? Laut Fotos stand der Baum im hinteren Teil 
eines Gartens, weit weg von einer Straße, viele Meter entfernt von einem Trampelpfad an 
der S-Bahn Othmarschen. Der Stamm sah kerngesund aus. Siehe Fotos 

Frage einer Bürgerin: Auf dem Schulgelände der Raphaellschule wurde eine Birke gefällt 
(Quellental 25): Welcher Fällgrund lag vor? Wann wurde die Fällgenehmigung erteilt? Gibt 
es eine Auflage zur Nachpflanzung? 
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